

Montage Steuersäule

Aus Sicherheitsgründen muss die Steuersäule gemäss Reglement CIK/FIA entweder mit einem Clip (1) oder mit zwei Briden (6), (8) gesichert sein.

4.5.2 Colonne de direction

La colonne de direction doit être montée sur le châssis à l'aide d'un support et d'un joint articulé. Elle doit être fixée avec un système de clip de sécurité pour l'écrou de retenue du palier inférieur et/ou deux colliers entre le support de la colonne. La colonne de direction doit avoir un diamètre minimum de 18,0 mm, une épaisseur minimum de la paroi de 1,8 mm et être en acier magnétique.

La colonne de direction et les articulations ne doivent pas nécessairement provenir du même constructeur que le châssis lui-même.

4.5.2 Steering column

The steering column must be mounted to the chassis with a bracket and an articulated joint. It must be fixed with a safety clip system for the lower bearing restraint nut and/or two collars between the column brackets. The steering column must have a minimum diameter of 18.0 mm, a minimum wall thickness of 1.8 mm and be made of magnetic steel.

The steering column and knuckles do not have to be from the same manufacturer as the chassis itself.



Erlaubt

- A) 1+2+3+4+5+6+7+8
- B) 2+3+4+5+6+7+8
- C) 1+2+3+4+5+7

Nicht erlaubt

- A) 2+3+4+5+7

5. Februar 2026 – Rotax Karting Organisation